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BIOCIÊNCIAS - DBC - CAMPUS BAIXADA SANTISTA DA UNIFESP

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano dois mil e quinze, às 15 horas e 30
minutos, na sala nº 118 da Unidade Central, localizada na Rua Silva Jardim – 136, na
cidade de Santos, reuniram-se, sob a presidência da Profa. Dra.  Flávia de Oliveira, os
senhores e senhoras integrantes do Conselho do Departamento de Biociências, cujas
assinaturas constam na lista de presença, que dependem diretamente do Biotério para
realização de suas atividades acadêmicas. O presidente do Conselho iniciou a sessão.
ORDEM DO DIA: 1) Inicio imediato das atividades relativas ao Biotério: A Profa. Dra.
Flávia  de  Oliveira  explicou  que  as  condições  atuais  do  Biotério  não  são  as  ideais,
entretanto são frutos de um trabalho árduo desenvolvido por  todos os envolvidos em
habilitar o Biotério deste Departamento. Afirmou que as condições atuais possibilitam o
início  das  atividades  com  algumas  ressalvas.  Uma  delas  é  relativa  à  ausência  de
geradores. Esclareceu que os racks isoladores não poderiam funcionar sem o respaldo
dos  geradores,  em  virtude  de,  em  caso  de  queda  de  energia,  ser  interrompida  a
ventilação  dos  animais.  Em relação  aos  motivos  que  impedem o  funcionamento  dos
geradores,  explicou que há um problema relativo  à contratação do abastecimento  de
diesel. Relatou que foi realizada uma pesquisa pelo Departamento à procura de meios
alternativos para o abastecimento dos geradores, como por exemplo, arrecadar entre os
usuários  a  verba  necessária.  Entretanto,  afirmou  ter  sido  informada  pelo  Sr.  Eder
Mantovani, chefe do Departamento de Infraestrutura, a respeito da impossibilidade de se
implementar tal prática, por conta de ser necessária também a contratação de empresa
especializada  para  a  iniciação  das  máquinas.  Explicou  que  a  iniciação  consiste  na
realização  de  procedimentos  preventivos  necessários  para  garantir  o  correto
funcionamento dos geradores, evitando danos e a inutilização futura dos mecanismos.
Agregou ainda informando que a contratação deste serviço indispensável teria um valor
muito alto, com o qual os usuários não conseguiriam arcar. No entanto, a Profa. Dra.
Flávia de Oliveira afirmou ter consciência a respeito da dependência do início de muitas
pesquisas e atividades acadêmicas em função do funcionamento do Biotério. Por conta
disso,  a  Profa.  Dra.  Flávia  de  Oliveira  propôs,  para  viabilizar  o  inicio  imediato  das
atividades, manter os animais na antessala do Biotério. Explicou que, de acordo com o
regulamento anteriormente aprovado pelo Conselho, a referida antessala consiste no local
onde  os  animais  serão  entregues  ou  retirados  em  períodos  nos  quais  não  haja
atendimento técnico. Complementou que, caso a proposta seja aceita, seria adotado o
procedimento  de  separação  entre  machos  e  fêmeas  (ratos  e  camundongos)  para
viabilização  do  funcionamento.  Após  discussão  sobre  o  assunto  e  votação,  o  inicio
imediato das atividades do Biotério foi aprovado por unanimidade. Frente a tal aprovação,
a Profa. Dra. Flávia de Oliveira notificou os membros presentes de que a sala nº 333,
local provisório de acomodação dos animais, será desocupada e que será estipulado um
período de trinta dias, a partir  do início das atividades do Biotério, para utilização dos
animais lá acomodados. Explicou que, após esse período, dentre esses animais serão
aceitos  no  Biotério  apenas  casos  de  exceção,  os  quais  deverão  ser  analisados  pela
Comissão de Biotério e cujos animais serão avaliados pela Dra. Karen Maciel de Oliveira.
Após  discussão  sobre  o  assunto  e  votação,  tal  proposta  também  foi  aprovada  por
unanimidade. A Profa. Dra. Gláucia Monteiro de Castro, por sua vez, solicitou àqueles que
trarão animais para o Biotério que se atentem às regras referentes ao preenchimento das
fichas de identificação e demais normas e procedimentos já aprovados. Informou ainda
que  haverá  uma avaliação  semestral  do  funcionamento  do  Biotério.  Por  conta  disso,
solicitou que todos observem e notifiquem a Comissão de Biotério a respeito de qualquer
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irregularidade ou inconformidade,  visando assim o aperfeiçoamento  dos processos.  A
Profa. Dra. Gláucia Monteiro de Castro também salientou que em breve será necessário
rediscutir formas de custear o Biotério, pois, de acordo com ações recentes do Cedeme, é
provável  que  os  auxílios  referentes  ao  fornecimento  de  maravalha  e  ração  sejam
cortados,  assim  como  é  provável  que  os  valores  dos  animais  sofram  reajustes.
ENCERRAMENTO: Não havendo mais observações ou questionamentos por parte dos
membros presentes, a reunião foi encerrada.

Profa. Dra. Flávia de Oliveira
Chefe do Departamento de Biociências
UNIFESP - Campus Baixada Santista
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